

13619 - Die Verwendung von Zahnpaste während des Fastens

Frage

Ist es erlaubt die Zähne mit der Zahnbürste und Zahnpaste zu putzen, wenn man fastet? Meines Wissens nach ist es erlaubt, solange die Zahnpasta den Magen nicht erreicht (man sie nicht schluckt). Ich bitte darum, dass Sie mir Ihre Ansicht über dieses Thema erklären.

Detaillierte Antwort

Der geehrte Schaikh Ibn Baz -möge Allah ihm barmherzig sein- wurde über die Verwendung von Zahnpasta gefragt. Er antwortete: „Darin besteht kein Problem, so wie die Verwendung des Siwak für den Fastenden erlaubt ist. Man soll aber sicherstellen, dass man nichts davon schluckt.“

Aus „Fatawa Asch-Schaikh Ibn Baz“ (4/247).

Schaikh Muhammad As-Salih Ibn 'Uthaimin sagte: „Daraus zweigt sich folgendes ab: Ist es dem Fastenden erlaubt Zahnbürste und Zahnpasta zu benutzen, oder nicht?

Die Antwort: Es ist erlaubt, jedoch ist es besser, wenn man es nicht benutzt, da die Zahnpasta sehr stark in den Hals gelangt. Anstelle es tagsüber zu benutzen, sollte man es in der Nacht machen.“

Aus „Asch-Scharh Al-Mumti“, von Ibn 'Uthaimin (6/407, 408).